

BOLETIN INFORMATIVO DEL MES DE NOVIEMBRE 2025

Enseñanza coordina Conferencia para residentes.

El Departamento de Enseñanza, bajo la coordinación del Dr. Fernández, impartió una importante conferencia sobre Estrategia de Guardia General, dirigida a todos nuestros residentes.

Una jornada de actualización y aprendizaje continuo que reafirma nuestro compromiso con la formación médica de calidad en el Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch.



HRTQPJB y ASOBAVE formalizan Acuerdo Interinstitucional.

Con miras al Torneo de Baloncesto Superior de La Vega, el Dr. Eligio Joel Ortega, director general del Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, junto al equipo financiero, recibió en su despacho a la representación de ASOBAVE, encabezada por el Lic. Luis Queliz, para formalizar un importante acuerdo interinstitucional entre ambas entidades.

Este convenio garantiza atención y servicios médicos a todos los deportistas participantes durante el desarrollo del torneo, reafirmando el compromiso con la prevención, el bienestar y el



HRTQPJB realiza Simulacro de Evacuación.

📍 Simulacro Nacional de Terremoto 2025

El Hospital Traumatólogo Profesor Juan Bosch participó activamente en el Simulacro Nacional de Terremoto, fortaleciendo su preparación ante emergencias y reafirmando el compromiso con la seguridad de los pacientes, colaboradores y visitantes.



HRTQPJB se constituye en Centro de Votación de Elecciones del CMD.

El Hospital Traumatólogo y Quirúrgico Profesor Juan Bosch fue uno de los centros donde se llevó a cabo la jornada de votaciones para la elección del nuevo presidente del Colegio Médico Dominicano 2025.

Durante el proceso, se instaló una urna en nuestras instalaciones, permitiendo que cada uno de los médicos del centro ejerciera su derecho

al voto de manera organizada y transparente.

La jornada se desarrolló con total éxito, reafirmando el compromiso de nuestra comunidad médica con la participación democrática y el fortalecimiento institucional del gremio.



HRTQPJB realiza Conferencia.

En nuestro hospital seguimos comprometidos con la formación continua de nuestro personal.

Llevamos a cabo una importante conferencia dirigida a los equipos de Enfermería, Limpieza y Bioseguridad, enfocada en el manejo adecuado de los desechos hospitalarios, sus clasificaciones y los protocolos que evitan accidentes biológicos.

Cada miembro de nuestro hospital es clave para garantizar espacios seguros, proteger la salud de nuestros usuarios y mantener procesos de calidad en cada servicio.



Dirección General se reúne con Departamentos Administrativos.

En el Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch seguimos fortaleciendo la gestión interna.

Se sostuvo una reunión administrativa junto a los encargados de cada departamento de Administración, encabezada por nuestro director, Dr. Joel Ortega, con el objetivo de dar seguimiento semanal a los procesos que impulsan el buen funcionamiento del centro.

Un espacio de coordinación, planificación y mejora continua que garantiza respuestas oportunas y un servicio cada vez más eficiente para los usuarios.



HRTQPJB dona medicamentos a la Federación de Juntas de Vecinos.

El Hospital Traumatólogo y Quirúrgico Profesor Juan Bosch realizó la entrega de donaciones de medicamentos a la Federación de Juntas de Vecinos, reafirmando una vez más nuestro compromiso con la salud y el bienestar de las familias de nuestra provincia.

Esta iniciativa fortalece el trabajo conjunto entre las comunidades y nuestro hospital, llevando apoyo oportuno a quienes más lo necesitan y promoviendo una red de colaboración solidaria y responsable.

Seguimos trabajando con dedicación, cercanía y vocación de servicio, porque la salud es un derecho y juntos podemos cuidar mejor de nuestra gente.

